
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
◆会長あいさつ◆   

紺野 仁昭 会長 
ご挨拶に先立ちまして、皆様

にお知らせいたします。 
1998-1999 年度ＲＩ第 2530

地区ガバナーであられました

福島東ロータリークラブの岩

崎稠（いわさきしげる）様が去る 10 月 19 日ご逝去

されました。ここに謹んでお悔やみを申し上げます

と共に、心よりご冥福をお祈り申し上げます。 
 

それでは、第 16 回例会のご挨拶を申し上げます。 
はじめに、先週の 10 月 15 日に東京日本橋東ロー

タリークラブに 5 名でメイクアップいたしまして、

私共と杉本仰会長とでバナー交換をしてまいりまし

た。屋形船を浮かべて遊んだ川開きの風景を図案化

したものだそうです。その後、午後 6 時より東京麹

町ロータリークラブとの姉妹クラブ締結 1 周年記念

例会に出席いたしました。遠方であるにもかかわら

ず、また、お忙しい中、当クラブ会員 26 名の参加を

いただきました。皆様大変お疲れになったと思いま

す。感謝申し上げます。懇親会では和気藹々と楽し

い時間を過ごさせていただきました。初めての試み

でしたが、親睦も図れて意義のあるものとなりまし

た。このすばらしい関係をますます深めていければ

と思い帰ってまいりました。後ほど参加したメンバ

ーの中からスピーチをいただきます。 
次に、10 月 19 日金曜日、福島消防署におきまし

て、秋季火災予防運動の協賛金 5 万円を寄贈いたし

まして、感謝状をいただきました。皆様にも参加依

頼をいたしましたが、11 月 9 日には防火パレード及

び放水体験が催されます。お忙しいこととは存じま

すが、参加・協力をお願いいたします。 
さて、本日の例会は、通常の時間帯での例会に中々

出席できない仲間のために、夜の時間帯での例会を

年間プログラムに組みました。久しぶりに会う方が

多いのではないかと思います。今日は例会を楽しん

で、ロータリーでいう『親睦』を大いに深めていた

だきたいと思っております。ただ、残念ながら夜間

例会なのにお酒がありません。なんか変な感じもし

ますが、12 月には家族クリスマス忘年会という楽し

い夜の例会を予定しておりますので、その時には今

日の分まで楽しんでいただきたいと思います。姉妹

クラブの東京麹町ロータリークラブにもご案内をす

る予定でおりますので、選挙ではありませんが、是

非、是非、是非、多数のご出席をお願いいたします。 
これで会長挨拶といたします。 
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 本日のプログラム 
 

１  開会点鐘 

２ 来訪者紹介と会長挨拶 

３  会員スピーチ 

  ※東京麹町ＲＣ姉妹クラブ 

締結 1周年記念例会出席報告 

松﨑 弘昭 会員 

一條 浩孝 会員 

  ※日本橋東 RC メークアップ報告 

廣澤 俊樹 パスト会長 

７  閉会点鐘 

今日の一面記事 
 田中慶秋法相兼拉致問題担当相（浪江町出身）は、23 日、

外国人が経営する会社からの献金や暴力団関係者との交遊

問題の責任を取り閣僚を辞任した。 
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ロータリー精神を実践しょう 

基本方針：原点を見つめ、みんなのための奉仕を 

会員の広場《戦没者追悼式参加》齋藤 浩 パスト会長

福島市主催で毎年開催されている福島市

戦没者追悼式が去る10月30日市公会堂で開

催された。多くの遺族、市民が 4,000 名に及

ぶ英霊を追悼した。市長はじめ業界関係者と

して南クラブからは金子與宏、穴沢正行両氏

も参列した。 

 

◆会員スピーチ◆ 

（1）東京麹町ＲＣ姉妹クラブ締結 

1 周年記念例会出席報告 

松﨑 弘昭 会員 
例会日の 15 日には、私を含

めて6名で後発隊として 3時 47
分の新幹線で東京に向けて出発

しました。 
例会では、大きく 3 つの驚きがありました。 
一つ目は最初の開会点鐘です。おそらく移動例会

用だと思うのですが、5 センチ程度の小さい鐘を鳴

らしていたことに驚きました。 
二つ目は、記念卓話をして下さった大空真弓さん

の、とても 15 年生まれとは思えないほどの若さと、

美しさに驚きました。 
そして、３つ目は、これも大空さんのお話ですが、

ご自分の広島での被爆体験やその後の波乱万丈の人

生を乗り越えてきた女優魂に驚きました。 
その後の宴会では麹町ＲＣの皆さんと楽しくお酒

を酌み交わしましたが、あっという間に時間が過ぎ

て、後ろ髪を引かれながら、最終の新幹線で帰途に

つきました。 
日帰りの忙しいスケジュールでしたが、大変有意

義な半日を過ごすことができました。移動例会を企

画した会長さんに感謝します。 
 

（2）東京麹町ＲＣ姉妹クラブ締結 

1 周年記念例会出席報告 
一條 浩孝 会員 

 私からは例会前にございまし

たスカイツリー見学と例会後に

ございました二次会につきまし

てご報告させて頂きます。まず

福島駅から観光組としまして10名の方が新幹線で東

京駅まで移動いたしました。 

 スカイツリーに到着しますと東京麹町ＲＣの須藤

幹事さん、若林さん、佐藤茂さんが出迎えてくださ

りました。そしてチケットの手配を全てしていただ

いた上に、ご案内によって私たちはスムーズにエレ

ベーター乗り場まで移動することができました。 

 大変ありがたいお心配りに感謝と共に私も見習わ

なければならないなと思った次第です。 

 佐藤茂さんから伺いました裏話をご紹介したいと

思います。実は当クラブから参加されました丹治洋

子さんと丹治智幸さんの名簿を見たときに、これは

もうご夫婦だと思い込んでしまい席を並べて配置し

たとおっしゃっていました。そして、いざお二人が

着席したのを見て東京麹町ＲＣの皆さんは、しばし

考え込んでしまったということでした。「ん～、これ

はちがっちゃったかな？」と。そんなエピソードも

あったようです。 

例会が終わりましてから大変楽しみにしておりま

した二次会に参加させていただきました。狭くて古

い階段を上りましたので不吉な予感がしたのですが、

入ってみますと意外や意外古くていい感じのお店で

した。また、お店のスタッフが歓談の邪魔をするこ

となく大変手際よく飲み物を次々に運んでくださっ

たことも楽しさに一役買っていたと感じてまいりま

した。そしてなんと言ってもギター伴奏のカラオケ

は最高でした。まず口火を切ったのは福島南ＲＣか

ら高橋勇雄さんの「コモエスタ赤坂」。甘い歌声で聴

衆を魅了してくださいました。私も一曲歌わせて頂

いたのですが、ギター奏者が完璧に私に合わせてく

れて口笛やハーモニーも完璧。普通のカラオケでは

味わえない、非常に心地いい経験をさせていただき

ました。聞くところによりますとこのお店は六本木

で40年続く歴史ある店で東尾修氏などのスポーツ選

手や与謝野馨氏などの政治家も常連だったとのこと

でした。まさに六本木の名店なのだと感心した次第

です。このようなお店にご案内いただいた東京麹町

ＲＣの皆様には心から感謝申し上げたいと思います。 

 

（3）東京日本橋東ＲＣ メークアップ報告 

廣澤 俊樹 パスト会長 

 昨年の 3.11 震災の後、東京日

本橋東ＲＣを含めた 4クラブが

合同で多くの支援をいただいた

経緯がございました。また、来

年の 5月の連休に、四季の里に

おいて日本橋東ＲＣの会員が持

っているミニチュア蒸気機関車を走らせていただく

ことになっています。そういったご縁もございまし

たので今回の移動例会に合わせて、会長・幹事・大

橋ＰＧそれに林さんと私で御礼方々メークアップを

させていただきました。 

 東京日本橋東ＲＣは、1969 年（昭和 44 年）に創立

されたクラブで、会員数 48 名です。例会への出席率

もかなり高くて毎回 80～90％はいっているというこ

とでありました。そしてこのクラブの凄いところは、

会員の会社の社歴で、起業が 300 年、400 年前の江戸

時代に遡るという会社が多いことです。また、古い

クラブには女性を入れないところが多いようですが、

この日本橋東ＲＣさんには48名中 8名の女性会員が

いるとのことでした。 

  

―編集後記― 

 紙幅の関係でスピーチの全てを掲載することがで

きないことが残念です。      （松﨑） 

今月・来月のプログラム 

11 月 09 日（金）防火パレード 

11 月 14 日（水）クラブフォーラム 第 6回理事会 

        成蹊高校 IAC 例会ｴｺｷｬｯﾌﾟ引渡式 

11 月 18 日（日）第 2530 地区大会（ﾕﾗｯｸｽ熱海） 

11 月 28 日 (水) ｹﾞｽﾄｽﾋﾟｰﾁ 

        地区ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 

三富 邦基 副委員長 


